

04.09.2016 Rückblick Westweg 3. Etappe

Bei optimalem Wanderwetter machten wir uns am Sonntag, 03.09.2016 auf den Weg zur 3. Etappe unserer Westwegtour von Dobel zum Kaltenbronn. Um 09:00 Uhr trafen sich 11 Wanderer an der Skihütte in Simmersfeld. Von dort ging es mit dem Auto zum Dobel. Mit Vesper und Getränken im Rucksack ging es los zur Schweizerkopfhütte wo wir eine erste Rast einlegten. Den herrlichen Ausblick auf der rechten Seite über das Gaistal und Bad Herrenalb sowie auf der linken Seite nach Gaggenau haben wir in vollen Zügen genossen. Frisch gestärkt ging es weiter zur Hahnenfalzhütte, welche von der Skizunft Herrenalb bewirtschaftet wurde. Ein kühles Radler verhalf uns wieder zu Kräften, bevor es steil nach oben Richtung Kreuzleshütte ging. Vorbei an der Kreuzleshütte gelangten wir gegen 15:30 Uhr zum Kaltenbronn. Der herrlichen Tag ließen wir im Gasthaus Berghof in Nonnenmiss gemütlich ausklingen.

